

Miércoles 27 de mayo de 2015

 EL ECONOMISTA™

México y Brasil pactan inédito acercamiento

En el marco de la primera visita a nuestro país de la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, se convino con la administración de Enrique Peña Nieto duplicar en un periodo máximo de 10 años el intercambio comercial, que actualmente es de 9,200 millones de dólares. Ambos gobiernos acordaron profundizar el acuerdo de cooperación económica denominado AC 53, y así ampliar el universo arancelario con preferencias, para incluir nuevas mercancías agrícolas e industriales. Además se buscará aumentar los niveles de preferencia para mercancías que el acuerdo ya cubría, y se incluirán nuevos capítulos en materia de servicios, comercio electrónico y propiedad intelectual, entre otros, explicó el presidente Peña Nieto durante un mensaje conjunto en Palacio Nacional.

 El Financiero

Listas negras de morosos del SAT alientan cumplimiento fiscal

La mayor fiscalización que derivó en la publicación de listas de incumplidos en 2013 y 2014, promueve el cumplimiento de obligaciones fiscales por parte de los contribuyentes mexicanos. Esto a su vez se ha traducido en un descenso de los actos de fiscalización y la recaudación derivada de estos en lo que va del año. Cifras del Servicio de Administración Tributaria (SAT) detallan que del primero de enero al 14 de mayo de 2015, el monto de lo recaudado por actos de fiscalización fue 16 mil 804 millones de pesos. En contraste, en el mismo periodo de 2014, ascendió a 23 mil millones de pesos, reportando una baja anual de 27 por ciento.

 REFORMA
COAHUILA DE MÉXICO

Prefiere el SAT auditorías masivas

Al fisco le gusta ponerle el ojo a varios contribuyentes, y si puede hacerlo al mismo tiempo, mejor. De acuerdo con datos del Servicio de Administración Tributaria (SAT) sobre los métodos que usa para vigilar el cumplimiento de los contribuyentes, el esquema de actos masivos lleva la delantera. En el primer trimestre del año, el fisco realizó 19 mil 180 actos de fiscalización y auditoría a los contribuyentes, de los cuales 8 mil 877 fueron a través del esquema de actos masivos. Este mecanismo de vigilancia consiste en que el SAT envía cartas de manera masiva a los contribuyentes, cuando determina que puede existir una irregularidad, explicó su titular, Aristóteles Núñez.

"La duda suele ser el principio de la sabiduría."
M. Scott Peck

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.32

Euro

16.71

ComUniCCo
Financiero

IMC 

Miércoles 27 de mayo de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Vigencia de la certificación profesional de Socios del IMCP – AGAFF. 

Dictamen Fiscal 2014 – No se iniciarán revisiones de papeles de trabajo por parte de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal... 

Proyecto de la tercera resolución de modificaciones a la RMF para 2015 y sus anexos 3 y 7... 

NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 22 mayo de 2015 

SHCP/ Anexo 20 de la RMF para 2014. Comprobantes fiscales digitales 

PRODECON / Formalización de la solicitud al SAT para adoptar mejores prácticas en acciones de cobro persuasivo 

MILENIO

Directivos de OHL hablan de sobrepagos en Viaducto Bicentenario

En un nuevo audio en YouTube se escucha una conversación entre Gerardo Fernández, director jurídico de OHL y Pablo Wallentin, director de Relaciones Institucionales, en la que hablan de un sobrepago de 25 por ciento en las tarifas de peaje en el Viaducto Bicentenario. Pablo Wallentin: el jefe estuvo platicando con los jefes para el proyecto ese y parece que el factor de 1.5 subió. Y le acabo de decir que aplicamos la tarifa con el 25 por ciento el próximo sábado cuando vean que estamos igual que el DF nos autorizan todo porque lo que no quieren es que nos pasemos de pistolas y queramos meter las tarifas mayores.

EXCELSIOR

SHCP mantendrá comunicación directa con American Chamber México

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, se comprometió a establecer un canal de comunicación directo con la American Chamber México (Amcham), a fin de intercambiar propuestas y coordinar esfuerzos en cinco temas centrales: política fiscal, comercio exterior, energía, propiedad intelectual y servicios financieros. En reunión con los integrantes de este organismo empresarial, se refirió a las acciones realizadas por el gobierno federal para promover la formalidad, los avances alcanzados en materia de cumplimiento de obligaciones, y la ampliación de la base de contribuyentes.

La Razón

Pensiones cuestan al gobierno 90 % del PIB

Los sistemas de pensiones de empresas gubernamentales, de estados, municipios y universidades cuestan el 90 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), mientras que el del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) es del 30 por ciento, por lo cual es inviable sostenerlos, advirtió Carlos Ramírez Fuentes. El presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) dijo que en los próximos años será devastador para las finanzas económicas, pues “el costo de estos sistemas en las finanzas públicas representa 10 veces más por cada trabajador que se encuentra en el sector privado”, sostuvo.

Miércoles 27 de mayo de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(26/05/15)	3.00
TIIE 28 (26/05/15)	3.3000
TIIE 91 (26/05/15)	3.3100
TIIE 182 (20/05/15)	3.3650
CETES 28 (26/05/15)	2.99

Reservas internacionales (mdd)

(22/05/15)	194,301.5
------------	-----------

Inflación anual

(Abr. 2014-Abr. 2015, %)

Objetivo de inflación	3.00
--------------------------	------

Intervalo de variabilidad

porcentual	±1 punto
------------	----------

Inflación *	3.06
-------------	------

Inflación subyacente *	2.31
---------------------------	------

Inflación mensual

(Abr. 2015, %)

Inflación *	-0.26
-------------	-------

Inflación subyacente *	0.16
---------------------------	------

UDIS (27/05/15)	5.296802
-----------------	----------

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSIÓN

SCT pedirá a Función Pública auditorías a contratos con OHL

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) solicitará este miércoles a la Secretaría de la Función Pública la realización de auditorías sobre los contratos vigentes que tiene con OHL México, un anuncio que se da luego de la más reciente difusión de audios entre presuntos directivos de la constructora. El objetivo de la petición, detalló en un comunicado la dependencia, es que se corrobore que los procedimientos licitatorios originaron las contrataciones se realizaron con apego a la legalidad y bajo principios de transparencia. Un nuevo audio divulgado el martes en YouTube entre supuestos directivos de OHL México sugiere un plan de presuntos sobornos a magistrados para obtener resoluciones a favor sobre la concesión del Circuito Exterior Mexiquense.

Grupo Fórmula

Promulgará Peña Nieto reforma en materia de combate a la corrupción

"En nuestro país estamos viviendo uno de los procesos de transformación institucional más importantes de nuestra historia moderna. Por primera vez en décadas, entre las principales fuerzas políticas, hemos revisado y reorganizado a fondo nuestro sistema político, económico y social, a partir de 11 grandes reformas", escribió el presidente Enrique Peña Nieto en la página de Presidencia de la República. Asimismo, indicó que "se ha adaptado la propia estructura del Estado para convertir a México en el país que todos queremos. Sin duda, lograrlo depende de que todos, sociedad y autoridades de los tres poderes y de los distintos ámbitos de gobierno, actuemos con profesionalismo, integridad y honradez".

Noticias MVS

Concluye conferencia ministerial del G-7 en Alemania

La paz fue el tema principal que abordaron los ministros de Asuntos Exteriores del Grupo de los Siete (G-7), durante la reunión que hoy sostuvieron en la ciudad alemana de Lübeck, en preparación de la Cumbre prevista para dentro de 10 días. La cuestión principal que ocupó durante dos días al anfitrión, el ministro alemán de Asuntos Exteriores, Frank-Walter Steinmeier, y a sus homólogos giró en torno a cómo conseguir la paz en el mundo.

Miércoles 27 de mayo de 2015



Comentarios y proyecciones sobre la economía de la región

América Latina atraviesa una desaceleración económica combinada con tasas de inflación relativamente altas y desempleo en ascenso. El panorama a futuro luce complejo debido a factores como la próxima subida de tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos y una menor confianza financiera en la región.



Ingresos por servicios privados no financieros aumentaron 5.7%: INEGI

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que durante marzo de 2015 el índice agregado de los ingresos obtenidos por la prestación de servicios privados no financieros aumentó 5.7% en su comparación anual; el del personal ocupado creció 0.6% y el índice de los gastos por consumo de bienes y servicios aumentó 5.6%, mientras que el de las remuneraciones totales descendió 1.4 por ciento. De acuerdo con los resultados de la encuesta mensual de servicios (EMS), que considera 99 conjuntos de actividades económicas relacionadas con los servicios privados no financieros, los ingresos por la prestación de servicios privados no financieros disminuyeron 1.6% frente al mes inmediato anterior, el personal ocupado se redujo 1.1%; los gastos por consumo de bienes y servicios cayeron 4.4% y las remuneraciones totales retrocedieron 0.6 por ciento en marzo de este año respecto al mes inmediato anterior.



Continuarán las lluvias en gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé lluvias muy fuertes acompañadas de tormentas eléctricas, chubascos y posible caída de granizo en Coahuila y lluvias fuertes en Nuevo León y Tamaulipas además de vientos fuertes con rachas que pueden superar los 50 km/h y posibles torbellinos o tornados en el norte de los estados de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas. Lo anterior ocasionado por una zona de inestabilidad sobre el norte de Coahuila, asociada a una línea seca y a un canal de baja presión que domina el norte del territorio nacional, así como la entrada de aire cálido y húmedo del Golfo de México y Océano Pacífico.

